
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 28, am 10.07.2024 von 16:56 bis 18:02 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Anwesend: Alle + 1x Sekre 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 27 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 
- Konstituierende Sitzung StuRa 
Die Sitzung hat stattgefunden. Näheres kann im Protokoll des StuRas nachgelesen 
werden. 

- FAK 
Der Sprecher für studentisches Leben war bei der FAK. Es wurde unter anderem 
über die Wohnraumproblematik in Freiburg gesprochen. Dies soll im neuen Semester 
weiter ausgeführt werden. 
Nächste FAK am 26.07. um 18Uhr, evtl. im KuCa. 

- Ahnel 
Es gab ein Gespräch mit Frau Ahnel bezüglich eines Putzschranks für die Putzkräfte 
im KuCa. Dafür soll es ein neues Sideboard geben. Es soll eine Erklärung für die 
Verwendung der Putzmittel im Schrank geben. Das Sekretariat soll zusätzlich das 
gewünschte Putzverfahren den Mieter*innen bei der Schlüsselübergabe nochmals 
erklären.  

TOP Anträge 
2 neue Mauspads fürs Sekre - 20,00€  
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist angenommen. 

Soll die bestellte Bierbankgarnitur zurückgeschickt werden und eine größere Garnitur 
bestellt werden?(165€) 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. 

 

 



 

 

TOP Mails 

- Mathe und SoPäd Fachschaften wollen am Freitag dem 18.10. das KuCa und 
KuNica mieten um ein Ersti-Frühstück anzubieten.  
Wer ist dafür, dass die oben genannten Fachschaften an dem Termin das KuCa und 
KuNiCa mieten können? 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist angenommen. 
Das Sekretariat meldet dies zurück. 

TOP Sonstiges 

- Neue Küche 
Die neue Küche wurde eingebaut. Die Kommunikation mit der Küchenfirma hat nicht 
optimal funktioniert. Es wird sich darüber ausgetauscht, was der Küchenfirma 
zurückgemeldet wird. Der Vorstand wird nach Erhalt der Rechnung Rückmeldung an 
die Küchenfirma geben. Die Elektriker*innen waren da und haben sich die neue 
Küche angeschaut und besprochen, welche Anschlüsse sie legen müssen. Dies 
werden sie am 11.07.2024 realisieren. 
Nach den ersten Betriebstagen soll Rückmeldung zur Küche, speziell zum 
Durchgang, eingeholt werden. 
In diesem Semester wird es keinen Kaffeebetrieb mehr geben.  
Zurzeit gibt es einen Spalt hinter der Küchenzeile. Ein Vorstand wird beim 
technischen Dienst nachfragen, ob dort ein Lochblech installiert werden kann, damit 
nichts dahinter fallen kann. 
Der Backofen/ Herd soll zunächst nicht während der regulären KuCa-Öffnungszeiten 
nicht benutzt werden. Referate/ Fachschaften, die das KuCa mieten sollen dies 
nutzen dürfen. 

- Streichen 
Es soll im neuen Semester nach der Ersti-Woche gestrichen werden.  

- Termin Herr Zähringer zur Elektrogeräteprüfung? 
Folgende Geräte müssen geprüft werden:  
- Kaffeemaschinen 
-Mikrowelle 
-Herd/Backofen 
-Spülmaschine 
-Neuer Cameo-Strahler 

- Der alte Putzschrank soll zukünftig als Referatsschrank für ROSA und das KuRef 
fungieren. Dafür müssen Schlüssel nachgemacht werden. Der Sprecher für 
studentisches Leben wird sich darum kümmern. 

- Wer ist dafür eine Herdabdeckung für 50 Euro anzuschaffen? 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist angenommen. 

- Sitzungstermin Konsti 
Ein Vorstand wird eine Email schreiben. 



 

 

- Sitzungstermine Prüfungswochen 
Es wird keine Sitzungen und Sprechstunden in den Prüfungswochen geben 

Die Sitzung ist um 18:02 Uhr beendet. 

 


